

Con el silencio cómplice del Gobierno federal, Gobernador de Michoacán ataca a las Normales públicas

Por: La Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. 17/05/2020

El Presidente Andrés Manuel López Obrador ordena reinstalación de los maestros despedidos por luchar contra la Reforma educativa y los gobernadores hacen lo que quieren y la SEP calla y el Presidente afirma ¡Ya todos están reinstalados! y es una mentira.

En Michoacán el gobernador reprime, suspende salarios, cesa a maestros que luchan por la educación pública y los maestros piden la intervención del Presidente, pero no hay respuesta, no son elecciones.

Y el Gobernador de Michoacán sin ningún límite ahora golpea a las Escuelas Normales públicas, esta quincena varios compañeros ya no recibieron su salario. Ya empiezan a llegar a los domicilios los avisos de cese y los maestros piden la intervención del Presidente, pero no hay respuesta, solo silencio.

El magisterio nacional no puede quedarse callado como lo hace el gobierno federal. Es urgente acompañar la lucha de los compañeros de Michoacán.

En Insurgencia Magisterial, ya estamos preparando un programa para que las compañeras y compañeros de Michoacán expliquen al país y al mundo lo que esta ocurriendo.

Es criminal dejar sin salario a familias mientras enfrentan esta pandemia.

EXIGIMOS a los gobiernos FEDERAL Y ESTATAL poner un ALTO A LA REPRESIÓN en contra de estudiantes y trabajadores de las escuelas Normales Oficiales del Estado de Michoacán.

Liberación inmediata e incondicional de los estudiantes presos.

Reincorporación inmediata a las escuelas Normales al personal académico cesado.

Intervención inmediata de las Comisiones, Nacional y Estatal, de los DERECHOS HUMANOS.

Fotografía: facebook/sinautorvisible

Fecha de creación

2020/05/17